

# Yeshúa y sus enseñanzas

## La religiosidad

*Mateo 12.- 11 El les dijo: ¿Qué hombre habrá de vosotros, que tenga una oveja, y si ésta cayere en un hoyo en día de reposo, no le eche mano, y la levante? 12 Pues ¿cuánto más vale un hombre que una oveja? Por consiguiente, es lícito hacer el bien en los días de reposo...*

Ésta es la interpretación definitiva, esta enseñanza son la interpretación definitiva respecto al día de reposo, hay infinidad de preguntas en relación a si se puede hacer esto o aquello, así que **guardes en tu corazón éstas palabras: ES LÍCITO HACER EL BIEN EN LOS DÍAS DE REPOSO**, ve a solas con tu Padre espiritual, define lo que es hacer el bien en el día de reposo y sigue el espíritu de lo que está enseñando aquí Yeshúa;

*Mateo 12.- 13 Entonces dijo a aquel hombre: Extiende tu mano. Y él la extendió, y le fue restaurada sana como la otra...*

Así que Yeshúa sanó en día de reposo, Yeshúa nos enseña que es lícito hacer el bien en día de reposo, es lícito sacar a una oveja del hoyo en día de reposo, muchos podríamos caer en el legalismo, en una actitud muy justa al parecer de nosotros mismos y estar encerrados en nuestra casa, en la sinagoga o en otro lugar diciendo: **allá que se pierdan las ovejas, yo estoy muy cómodo guardando el día de reposo...** Pero Yeshúa dijo que cuanto más importante es una persona que una oveja y si estaríamos dispuestos a sacar de un hoyo a una oveja, cuanto más deberíamos de hacer por las ovejas perdidas de la casa de Israel.

Así que continuamos y ahora nos vamos al tema de la blasfemia contra el Espíritu del Santo, vamos al versículo 22 para tomar un poco de contexto:

*Mateo 12.- 22 Entonces fue traído a él un endemoniado, ciego y mudo; y le sanó, de tal manera que el ciego y mudo veía y hablaba. 23 Y toda la gente estaba atónita, y decía: ¿Será éste aquel Hijo de David? 24 Mas los fariseos, al oírlo, decían: Este no echa fuera los demonios sino por Beelzebú, príncipe de los demonios. 25 Sabiendo Yesuha los pensamientos de ellos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado, y toda ciudad o casa dividida contra sí misma, no permanecerá. 26 Y si Satanás echa fuera a Satanás, contra sí mismo está dividido; ¿cómo, pues, permanecerá su reino? 27 Y si yo echo fuera los demonios por Beelzebú, ¿por quién los echan vuestros hijos? Por tanto, ellos serán vuestros jueces...*

Aquí con tal de rechazar el mensaje de compasión de Yeshúa, con tal de rechazar todo aquello que estaba desafiando sus legalismos, sus dogmas, sus doctrinas, su religiosidad, estos hombres ya caen en el absurdo de atribuirle a Yeshúa poderes de Beelzebú.

La palabra Beelzebú se forma de dos palabras en hebreo que son Baal Zebú que significa “Señor de las moscas” y ésta era una deidad babilonia de aquellos tiempos, era una deidad a la que se le atribuían poderes sobre las moscas y hay todo un culto en relación a Baal Zebú de aquella época, y éstos líderes religiosos en su legalismo irracional y ésta es una de las maneras para darnos cuenta si estamos cayendo en una religión en un legalismo, ¿Cuál es uno de los síntomas de que nos estamos haciendo legalistas?, desesperación, cuando a alguien no es receptivo cuando le dicen las verdades y le muestran sus errores es cuando aparece en la persona la frustración y el odio hacia la persona que está denunciando sus malas prácticas y es **un síntoma de legalismo es la pérdida del sentido común, la pérdida de la lógica, cuando tu dejas de actuar con lógica, con razón, entonces te estás haciendo una persona religiosa**, por eso hay mucha gente que rechaza la religión porque considera

que los dogmas, la **religión el legalismo es hacer lo que se conoce como suicidio intelectual y es dejar de pensar, adoptar principios, ideas absurdas en contra de toda razón humana, de toda lógica, de toda conciencia por abrazar ideales y principios religiosos absurdos** y es exactamente lo que les estaba pasando a éstos hombres, con tal de defender su legalismo, su religiosidad, le dijeron a Yeshúa que estaba destruyendo el dominio de Satanás con poderes de Satanás, a lo cual Yeshúa les dice que ese es un argumento ridículo y absurdo, ¿cómo puede permanecer una familia si se está peleando entre sí? ¿Cómo puede permanecer un reino si se está peleando por dentro? Eso es imposible, ningún reino, ninguna nación, ninguna familia puede subsistir si se están peleando entre ellos, de la misma manera les dijo que ¿cómo podía estar destruyendo el poder de Satanás con el poder de Satanás? Y les dice:

*Mateo 12.-27 Y si yo echo fuera los demonios por Beelzebú, ¿por quién los echan vuestros hijos? Por tanto, ellos serán vuestros jueces...*

Esto es una traducción del griego cuando dice: **si yo echo fuera los demonios por Beelzebú, ¿por quién los echan vuestros hijos?** Entonces en ésta traducción al español basándose en un manuscrito griego habla de que sus hijos, que es una referencia también a los discípulos de éstos fariseos que lo estaban acusando, era común la práctica de liberación de demonios, en aquella época era común la práctica de la expulsión de demonios, hay acontecimientos en el libro de los hechos en que se mencionan estos actos que practicaban los hijos de un tal Esceva que se estaban dedicando a echar fuera demonios que mencionaban a Yesuha el que predica Pablo y se relata el acontecimiento en que los demonios les dijeron: **A Yesuha conozco y sé quién es Pablo; ¿pero vosotros quién sois?** Y dice que los golpearon y los enviaron desnudos.

Entonces vemos que la práctica del exorcismo y de andar haciendo liberaciones de demonios era algo común en aquella época, y Yeshúa les dice si él estaba echando demonios fuera entonces sus hijos ya sea físicos o discípulos, ¿cómo es que los están echando? Ellos eran sus jueces, es decir que les daba a entender que hablaran con sus hijos, sus discípulos que eran los que se dedicaban a liberación de demonios y les van a decir que esto es ilógico, les van a decir que esto es imposible echar fuera demonios y destruir el reino de Satanás con los poderes de Satanás, ellos mismos les van a decir que sus argumentos son absurdos y ridículos.

Eso es una posibilidad si consideramos que es correcta ésta traducción al español del manuscrito griego, sin embargo en el manuscrito hebreo de Shem tov que hemos estado mencionando en estos estudios, éste texto aparece bastante diferente porque dice: *Si yo tengo el poder para echar a los demonios ¿por qué sus hijos no pueden hacerlo? Entonces ellos serán sus jueces y les demostrarán que yo tengo la autoridad divina porque ellos no están logrando hacer lo que yo estoy haciendo* y les dice:

*Mateo 12.- 28 Pero si yo por el Espíritu de Dios echo fuera los demonios, ciertamente ha llegado a vosotros el reino de Dios...*

Les dice que Si verdaderamente yo estoy destruyendo el reino de Satanás, quiere decir que ha llegado el reino de Dios, ustedes lo están rechazando;

*Mateo 12.- 29 Porque ¿cómo puede alguno entrar en la casa del hombre fuerte, y saquear sus bienes, si primero no le ata? Y entonces podrá saquear su casa. 30 El que no es conmigo, contra mí es; y el que conmigo no recoge, desparrama. 31 Por tanto os digo: Todo pecado y blasfemia será perdonado a los hombres; más la blasfemia contra el Espíritu no les será perdonada. 32 A cualquiera que dijere alguna palabra contra el Hijo del Hombre, le será perdonado; pero al que hable contra el Espíritu del Santo, no le será perdonado, ni en este siglo ni en el venidero. 33 O haced el árbol bueno, y su fruto bueno,*

*o haced el árbol malo, y su fruto malo; porque por el fruto se conoce el árbol. 34 ¡Generación de víboras! ¿Cómo podéis hablar lo bueno, siendo malos? Porque de la abundancia del corazón habla la boca. 35 El hombre bueno, del buen tesoro del corazón saca buenas cosas; y el hombre malo, del mal tesoro saca malas cosas. 36 **Más yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio.** 37 **Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado...***

Tenemos que tener mucho cuidado con las palabras que hablamos, son muy importantes, y no sólo las palabras sino lo que hacemos ¿producimos fruto? Si no producimos fruto somos árboles preparados para ser cortados, para leña, para el fuego. Tengamos esto muy claro, es muy importante tener plena convicción de que si no damos fruto seremos echado al lago de fuego, con Satanás y sus ángeles. Hagamos frutos dignos de arrepentimiento. Amén